

**DAMPAK HAK AKSES KELUAR MASUK RUANG *FILLING*
TERHADAP KEAMANAN DAN KERAHASIAAN REKAM MEDIS
DI RSIA IBI SURABAYA**

Alfiyani Rahmah Dwiyantri, Alfina Aisatus Saadah, Rachmad Djameluddin,
Fardhan Imani

ABSTRAK

Rekam medis merupakan dokumen yang mengandung catatan berobat pasien. Salah satu kegiatan instalasi rekam medis yaitu menyediakan ruang penyimpanan berkas rekam medis (*filling*). Hak akses keluar masuk di ruang *filling* RSIA IBI Surabaya belum optimal. Terdapat selain petugas yang menangani rekaman medis, seperti: dokter, bidan, *driver ambulance* dan satpam masuk ke ruang *filling*. Hal ini dikarenakan kurangnya pemahaman mengenai SOP hak akses ruang rekam medis yang dapat menimbulkan dampak serius karena mengancam keamanan informasi pasien. Oleh karena itu, tujuan penelitian ini adalah untuk menganalisis dampak hak akses keluar masuk ruang *filling* terhadap keamanan dan kerahasiaan rekam medis di RSIA IBI Surabaya. Jenis penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif. Data dikumpulkan melalui wawancara dan kuesioner. Sampel pada penelitian ini menggunakan 19 orang responden. Penelitian ini menggunakan variabel penelitian *man, methode, machine*, keamanan dan kerahasiaan. Hasil penelitian disimpulkan bahwa hak akses sudah baik dengan menyetujui peraturan bahwa hanya petugas *filling* yang memiliki akses keluar masuk ruang *filling* dan sudah terdapat SOP yang mengatur hak akses ruang rekam medis. Dari segi keamanan ruang *filling* di RSIA IBI Surabaya kurang memberikan perlindungan terhadap kehilangan dan kerusakan berkas rekam medis pasien sehingga pernah terjadi *misfile* karena belum tersedia *finger print*, gembok pintu, CCTV, penerangan yang cukup dan pengaman yang bersifat kimiawi. Dari segi kerahasiaan RSIA IBI Surabaya dokter dan perawat harus menjaga rekam medis, sementara ruang *filling* harus memastikan penyimpanan yang baik dan akses yang mudah oleh pihak berwenang, sehingga mengutip atau mendokumentasikan isi rekam medis oleh petugas lain tidak diperbolehkan.

Kata kunci: Hak Akses, ruang *filling*, keamanan, kerahasiaan